



Redes de Poder MTY



NAVARRO RECLAMA UN DERECHO INEXISTENTE Y FALTA ACTUALIZACIÓN DE REESTRUCTURA DE RUTAS

Los recursos legales promovidos por el secretario de Gobierno de Nuevo León, **Javier Navarro**, resultaron ser de interés para los estudiantes de la carrera de derecho, para no cometer los mismos errores que, en la comunidad de abogados, califican como de principiante.

Entre los cuestionamientos se encuentran que, siendo representante de uno de los despachos más grandes y prestigiosos, Navarro no entienda que en todo litigio se tiene que reclamar un derecho.

Abogados nos aseguran que el **secretario de Gobierno** está alegando un derecho inexistente, a pesar de que el gobernador **Samuel García** lo nombrara encargado de despacho debido a su licencia por seis meses para buscar la presidencia.

La realidad es que jurídicamente no hay sustento constitucional, pues el encargado de designar al gobernador interino es el **Congreso**, guste o no, tan es así que el juez de Reynosa resolvió en su amparo que la facultad de otorgar el interinato es el **Poder Legislativo**.

Esta disputa se irá hasta la **Suprema Corte de Justicia de la Nación**, lo que podría tardar varios meses.

FALTA ACTUALIZACIÓN DE REESTRUCTURA DE RUTAS

Las filas de ciudadanos para esperar un camión urbano continuarán observándose en los diferentes puntos de la **Zona Metropolitana de Monterrey (ZMM)**. Es decir, las nuevas unidades adquiridas por el Gobierno estatal no serán suficientes, algo que ya se había adelantado en este espacio.

Hernán Villarreal, secretario de **Movilidad y Planeación Urbana**, confirmó este déficit de unidades, y, bueno, los ciudadanos tendrán que pagar las consecuencias de la falta de camiones, o sea que la movilidad sigue siendo un problema sin resolver, por lo que, al menos lo que resta de este año, el sistema de transporte público continuará colapsado.

Algo de lo que no habló el funcionario fue sobre el estatus de la reestructuración de las rutas urbanas en la ZMM, lo que ayudaría para resolver la complicada movilidad.

La realidad es que Villarreal tendría que ofrecer más datos al respecto en la glosa del segundo informe de Gobierno, porque han comenzado a surgir dudas en el interior de esta dependencia de que los camiones presentados la semana pasada sean los mismos que fueron exhibidos anteriormente.



Hernán Villarreal, secretario de Movilidad y Planeación Urbana, deberá ofrecer más detalles acerca de los nuevos camiones que arribaron a la entidad.